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食物環境衞生委員會  

第 3 次會議工作報告  

 

食物環境衞生委員會於 2024 年 5 月 23 日舉行第 3 次會議，

會議的主要事項概述如下：  

有關加強處理深水埗無牌小 販問題（食物環 境衞生 委員會文 件第

13 /2024 號）  

委員會備悉部門的報告，無牌小販問題對區內居民長期造成困擾。

委員希望署方能制定新策略應對有 組織無牌 小販的 違法行為，並

與其他部門聯合執法，改善社區的街道管理，適時向委員會報告。 

有 關 固 定 小 販 攤 位 火 警 安 全 問 題 （ 食 物 環 境 衞 生 委 員 會 文 件 第

14 /2024 號）  

委員會備悉，深水 埗區排檔集中，故防火安 全尤為 重要；希 望署

方及有關部門能與排檔商販保持緊 密溝通， 並對屢 勸不改的 違規

者執法。鴨寮街是區內有名的排檔集中地， 建議署 方先著手處理

鴨寮街的防火安全事務，再 於其他 街道推廣 防火安 全。委員 會希

望透過加強向排檔商販推廣防火安全，改善區內環境。  

關注深水埗區冷氣機滴水對環境影 響（食物 環境衞 生委員會 文件

第 15 /2024 號）  

委員會備悉，冷氣機滴水問題在夏季對區內居民造成滋擾。委員於

是建議署方於轄下街市及公廁 外 牆 展 示 宣 傳 品， 並 提 供 冷 氣 機 滴

水黑點名單，供委員會參閱。委員希望署方提供回條，讓委員向署



 

方指出區內的冷氣機滴水黑 點 。 委 員 亦 希 望 署 方 多 運 用 新 科 技 處

理冷氣機滴水問題，提高效率。委員會繼續與署方緊密合作，以改

善問題。  

 

多 管 齊 下  加 強 處 理 樓 宇 滲 水 問 題 （ 食 物 環 境 衞 生 委 員 會 文 件 第

16 /2024 號）  

委員會備悉，樓宇 滲水問題在唐樓 尤為嚴重，引起居民糾紛。委

員希望新技術能協助住戶早日找出滲水源頭 ，減少居民糾紛 。委

員建議署方多加宣傳並與委 員會互 相配合。委員希 望署方改 善滲

水個案的處理程序，並適時向委員會報告。  
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